

Temuco impulsa una cultura vial desde la infancia: más de 2 mil estudiantes ya han sido capacitados en 2025

DESAFÍO. *La Dirección de Tránsito ha liderado una intensa campaña “Yo me cuido y te cuido”, enfocada en la educación vial.*

La Dirección de Tránsito y Transportes de la Municipalidad de Temuco se propuso instalar desde la infancia una cultura de seguridad vial que permita reducir riesgos en la circulación diaria y fomentar una mejor convivencia en los espacios públicos. Para lograrlo, puso en marcha una estrategia de alcance comunal que ha permitido llegar, en lo que va del año, a más de 2.200 estudiantes con contenidos adaptados a cada etapa educativa.

Por ello, dentro de esta iniciativa, se está desarrollando

una serie de acciones en terreno. Entre ellas, demarcaciones de seguridad en las afueras de 84 establecimientos educacionales, entrega de material informativo a poderados y una activa difusión en redes sociales, con mensajes orientados a peatones, conductores y usuarios del transporte público.

Uno de los ejes más relevantes fue la realización de 35 talleres de educación vial para estudiantes de enseñanza prebásica, básica y media, beneficiando a ocho establecimientos de la comuna. 



CON UNA SERIE DE TALLERES A ALUMNOS DE LA EDUCACIÓN BÁSICA SE BUSCA INCENTIVAR LA EDUCACIÓN VIAL ENTRE LOS NIÑOS DE LA COMUNA.



CORPORACIÓN CULTURAL
France

ASAMBLA GENERAL

SE CITA A ASAMBLA GENERAL DE AGOSTO DE 2025 A LAS 18:00 HORAS EN LAS SALAS DEL TEATRO MUNICIPAL PABLO NERUDA

Roberto Aldunate
Alcalde
Corporación Cultural